

Letteraner Brettspieler tauschen Würfel gegen Bogen

SEELZE. Wilhelm Jüttner ist nicht nur seit vielen Jahren ein begeisterter Sport- und Bogenschütze, sondern auch das älteste Mitglied der Letteraner Brettspieler. An den Übungsabenden erzählte er immer wieder von seinem sportlichen Hobby und machte zahlreiche Brettspieler neugierig. Schließlich erhielten die Letteraner eine Einladung von den Bürgerschützen Seelze „zum Schnuppern“.

Die Resonanz war so groß, dass der Andrang der Interessierten nur an zwei Übungsabenden bewältigt werden konnte. Unter Anleitung der

Übungsleiter lernten die Brettspieler den Umgang mit Luftgewehr und Luftpistole kennen, Wilhelm Jüttner selbst unterwies seine Mitspieler im Bogenschießen. In allen drei Disziplinen zeigte sich, dass in den Reihen der Brettspieler einige „Naturtalente“ zu finden waren.

Als Gastgeschenk brachte die Letteraner ein Brettspiel für die Schützenjugend mit – vielleicht in der Hoffnung, dass auch hier der „Virus Neugier“ überspringt. Im kommenden Jahr wollen sich die Brettspieler auch an den Kleinkaliberwaffen ausprobieren.



Wilhelm Jüttner (im Hintergrund) führte seine Mitspieler in die Geheimnisse des Bogenschießens ein.